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Abstract (en)
The track bed (1) has bearings for rails, with elastic intermediate spacers (4) between rail and bearings. The bearings are formed by two consoles
(3) located on either side of a rail (2) and fastened to the track bed via screws (5). Bulbous projections (9) on the underside of the consoles engage
into groove-like recesses (8) in the track bed. A base plate between track bed and bearing is also fastened by screws.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Unterbau (1) für ein aus Schienen (2) gebildetes Gleis für Schienenfahrzeuge, der in Abstand angeordnete Lager für
die Schienen (2) aufweist, wobei sich zwischen jeder Schiene (2) und dem betreffenden Lager elastische Zwischenlagen (4) befinden. Bei diesem
Unterbau sind die Lager durch zwei beidseitig jeder Schiene (2) angeordnete Konsolen (3) gebildet, die mittels Schrauben (5) an dem Unterbau (1)
befestigt sind, sind die Konsolen (3) an ihrer Unterseite mit wulstartigen Vorsprüngen (9) versehen, die in rillenartige Vertiefungen (8) des Unterbaus
(1) eingreifen. <IMAGE>
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